

Les Granges de la Brasques → Pointe de Siruol



Distance : 5.500 km

Dénivelée positif : 291 m

Dénivelée négatif : 535 m

Durée : 3 heures

Cartographie : 3741 OT (TOP 25) Vallée de la Vésubie

Itinéraire :

Depuis l'accueil, prendre à gauche en direction de l'ancien campement militaire, longer le grand baraquement pour atteindre la **Balise 149**, Juste après on passe la **balise 148** sur le bord de la route. Suivre le sentier qui part à gauche et longe une très jolie chapelle en ruine. Le sentier s'élève gentiment en longeant et en croisant plusieurs fois la piste forestière.

Le sentier dans ce versant ubac serpente à travers des prairies d'alpage principalement colonisées par le mélèze et dont les frondaisons offrent un paisible couvert presque tout au long du chemin. On débouche sur la crête entre le vallon de la Brasque et le Vallon de la Grave du côté du village de Venanson situé en contrebas. Prendre le sentier partant à droite où l'on atteint à 1942m le Col du Fort et la **balise 321**.

Le retour s'effectue par le même chemin.

Le plus ++ :



La position stratégique de la pointe de Siruol, (dominant la vallée de la Vésubie avec les villages de Venanson, La Colmiane, Lantosque et Roquebillière, et la vallée de la Tinée avec les villages de La Tour et Clans) font que plusieurs blockhaus ont été construits à cet endroit, dont un bien identifiable avec sa marmite métallique sur la tête.

La pointe de Siruol est un petit sommet pyramidal, une butte couverte d'herbe et parsemée de quelques arbres où il fera bon se restaurer en admirant la vue panoramique sur les vallées alentours et les sommets du Mercantour qui semblent à portée.

